

quelques-uns d'entre nous, quand ces idées découlent d'une source pure, et du désir d'être utiles à leurs compatriotes.

Il en est une de ces idées de progrès qui est actuellement à l'ordre du jour, et j'arrive au but que je me suis proposé en rédigeant ces quelques lignes : celui d'en dire un mot, afin de la populariser davantage. Il s'agit ici du projet de M. L. W. Sicotte, de Montréal, de fonder dans notre pays, les banques d'épargne scolaires.

* * *

Depuis plusieurs années, ce système de caisses d'économie fonctionne admirablement en France, et les résul-